

Infonavit denuncia que más de 200 mil trabajadores fueron despojados de sus viviendas

El Ciudadano · 19 de marzo de 2025

El Infonavit avanza en la investigación de irregularidades que beneficiaron a empresas, jueces y funcionarios públicos. Se estima que el valor equivalente al despojo de los trabajadores asciende a más de 29 mil millones de pesos.



El Infonavit ha presentado 28 denuncias penales y prepara 3,380 carpetas de investigación por actos de corrupción y conflictos de interés que afectaron a más de 200 mil derechohabientes. Desarrolladores, constructoras, notarios y exfuncionarios están bajo la lupa por despojar a trabajadores de su patrimonio.

Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit, denunció que «alianzas corruptas» entre autoridades y empresas privadas permitieron fraudes masivos. Durante la 133 sesión ordinaria del organismo, Romero Oropeza señaló que estas prácticas incluyeron la **entrega de múltiples créditos para una misma vivienda y la venta sucesiva de inmuebles**, lo que dejó a miles de trabajadores sin hogar.

Más de 373 mil derechohabientes fueron demandados ilegalmente, muchos sin ser notificados, en juicios masivos orquestados con la complicidad de jueces y notarios. **Este despojo sistemático le costó a los trabajadores más de 29 mil millones de pesos**, según reveló el director del Infonavit.

Romero Oropeza también destacó que las constructoras adeudan más de 2 mil millones de pesos por viviendas de mala calidad o no entregadas. Además, criticó el caso de la **empresa Telra Realty**, que incumplió un contrato de 100 millones de pesos y, en lugar de ser sancionada, recibió una indemnización de 5 mil millones de pesos. «**Esto desvirtuó el espíritu del tripartismo y convirtió al Infonavit en un instrumento para intereses privados**», afirmó.

En este contexto, **se anunció la creación de Infonavit Constructora**, que comenzará a operar formalmente en los próximos días. **El objetivo es construir un millón de viviendas**, con las primeras 20 mil proyectadas para abril.

También puedes leer: [Sheinbaum propone congelar edad de jubilación para maestros: Beneficios y cambios en el Fovissste.](#)

Juan José Sierra Álvarez, presidente de Coparmex, respaldó las acciones contra la corrupción, subrayando la importancia de proteger el ahorro de los trabajadores. «**Hay que denunciar y castigar estos actos, sin importar quién esté involucrado**», declaró.

Fotografía: Redes

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)